

« L'importance de la solidarité »

Jean, le disciple bien-aimé, trouve anormal et inacceptable que des gens qui ne font pas partie du groupe des disciples aient les mêmes pouvoirs qu'eux. Que s'est-il passé? Jean a vu un étranger à leur groupe chasser les démons alors qu'eux-mêmes, disciples de Jésus, avaient échoué en l'absence de Jésus.

Quels sont les démons d'aujourd'hui qu'il faut chasser? Nous les connaissons bien : par exemple le manque de sens moral; le mépris de la vie; l'exploitation des faibles, des enfants, les comportements racistes, la mauvaise répartition des richesses, l'oubli de Dieu. Tous ceux et celles qui luttent contre ces maux que nous venons d'énumérer ne sont pas nécessairement des baptisés ou des chrétiens. On n'enchaîne pas l'Esprit Saint : il est libre, il n'est lié par aucun rite. Il suscite des prophètes même en dehors de l'Église.

Sommes-nous capables de faire du bien à ceux qui nous font du mal? Jésus n'oublie pas l'esprit de service : un verre d'eau en mon nom ne restera pas sans récompense. Un verre d'eau, ce n'est presque rien. C'est le symbole du plus petit service qu'on puisse rendre à quelqu'un. Ce quelqu'un c'est le Christ. « Ce que vous avez fait au plus petit des miens, c'est à moi que vous l'avez fait ». Jésus s'identifie au plus petit des humains.

Jésus termine cette page d'évangile par une mise en garde importante : « si ton œil, ta main ou ton pied t'entraîne au péché, coupe-le ». Qu'est-ce à dire? Dans le langage biblique, l'œil, c'est le savoir; la main, c'est la possession et le pied, c'est le pouvoir (on mettait le pied sur l'adversaire écrasé devant nous).

Alors si tes connaissances te donnent l'impression d'être devenu supérieur aux autres, coupe-les. Si tes biens sont devenus la raison d'être de ta vie, coupe-les. Si ta soif de pouvoir fait de toi un tyran pour ton entourage, coupe-la. Bref, coupe tout ce qui t'empêche d'être témoin du Christ. Coupe tout ce qui te met dans un esprit de rivalité face à tes proches.

Le monde d'aujourd'hui, comme celui d'hier et celui des premiers chrétiens a besoin de trouver un sens à la vie : les gens attendent de nous les chrétiens que nous soyons signifiants et authentiques : l'Église (c'est-à-dire tous les baptisés) doit continuer d'interpeller la société frappée de myopie par le paradigme de l'utilitarisme et de l'instantané.

L'Église se doit d'interpeller la société pour lui éviter le dérapage du « Je, Me, Moi » au détriment du bien communautaire. Notre situation est parfois inconfortable, notre présence est parfois dérangeante, mais cette mission qui est la nôtre demeure porteuse d'espérance et d'avenir... et pour une arrivée à bon port, il faut comme le découvre Moïse dans la première lecture apprendre la solidarité du travail en équipe pour ne pas nous laisser écraser par le fardeau du bien à accomplir au quotidien. Qui fait œuvre d'Église ne travaille jamais seul. Un chrétien isolé est un chrétien en danger.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 28 SEPTEMBRE AU 6 OCTOBRE 2024

Samedi 28

Sainte-Colette 16h30 Raymonde Bissonnetteparents et amis aux funérailles

Dimanche 29 26^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Pour tous les paroissiens M. le curé

Sainte-Colette 11h00 Pour le repos éternel Alain Désy Isabelle Côté

Lundi 30

Sainte-Colette 8h30 Pour les âmes du purgatoire les plus souffrantesStéphane Beaudoin

Mardi 1^{er} octobre

Sainte-Colette 8h30 Libération de l'âme de Jean Larrio Pierre Joselyne Pierre

Mercredi 2 octobre

Sainte-Colette 8h30 Michelle et Jules Rouillard.....sa sœur Michelle et beau-frère John McGregor

Jeudi 3 octobre

Sainte-Colette 8h30 Toby CossetteArmande McGregor et sa soeur Michelle

Vendredi 4 octobre

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 5 octobre

Sainte-Colette 16h30 Giuseppe Rinaldi..... son épouse Caroline et ses enfants

Dimanche 6 octobre 27^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce à Sainte TrinitéMarie Hen

Sainte-Colette 11h00 Mesdames Maria Somigli et Angela Rossetto.....La famille

- *La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce par Mme Marie Paule Dorcé.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

Un montant de 100 \$ est suggéré

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens...)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.

Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Louiders Jean Pierre, curé
Au nom du conseil de fabrique



Pensée de la semaine

« À force de tentative, on finit toujours par réussir. »

Hérodote



Parcours catéchétique horaire

Projet 3 : samedi 28 septembre à 15 :00

Projet 7 : dimanche 29 septembre à 9 :30

Projet 1 : samedi 5 octobre à 15 :00

Projet 5 : dimanche 6 octobre à 9 :30

Projet 3 : samedi 12 octobre à 15 :00

Projet 7 : dimanche 13 octobre à 9 :30

